

La Fundación Globalcaja facilita la renovación del servicio de lavandería de los recursos residenciales de la Asociación Fuensanta

- La Asociación Fuensanta gestiona un centro de día y una residencia para personas con discapacidad intelectual, que dan servicio a unas 80 personas.

Ciudad Real, 27 de febrero 2025. La Fundación Globalcaja ha reeditado su apoyo a la Asociación Fuensanta de Ciudad Real, colectivo compuesto por familias y profesionales que trabajan por la integración sociolaboral de las personas con discapacidad intelectual.

El presidente de Globalcaja y de su Fundación en Ciudad Real, Mariano León, y el presidente de la Asociación Fuensanta, Antonio Crespo, han tenido la oportunidad de materializar esta nueva colaboración que, en esta ocasión, irá dirigida a la renovación del equipamiento del servicio de lavandería.

La Asociación Fuensanta gestiona un centro de día y una residencia para poder dar respuesta a las necesidades de este colectivo. Actualmente, unas 80 personas hacen uso de estos recursos de apoyo residencial, a los que da servicio el equipo de lavandería.

Además de estos dos recursos residenciales, la Asociación Fuensanta dispone de un centro ocupacional de 175 plazas, donde se desarrollan más de una decena de talleres prelaborales, que permiten a las personas usuarias adquirir destrezas laborales.

La Fundación Globalcaja y la Asociación Fuensanta tienen el propósito común de trabajar para mejorar la calidad de vida de las personas de nuestro territorio, de ahí esta colaboración, que se enmarca en la acción social de Globalcaja.

La entidad destina el 17,5% de sus beneficios a generar un impacto positivo sobre su territorio, a través del desarrollo de programas propios y el apoyo a entidades y asociaciones que trabajan en distintos ámbitos, desde el área social, pasando por el deporte, la cultural o la educación y formación.